



Aumentan detenciones

Incautaciones de fentanilo bajaron

LA PRESIDENTA de México, Claudia Sheinbaum confirmó que existe una reducción de las incautaciones de fentanilo desde octubre del 2024 entre la frontera con Estados Unidos.

“De octubre que llegamos del 2024 —este es de enero, tendría que salir la cifra de febrero— de 49.94%; o sea, están incautando la mitad de lo que incautaban en octubre”, según cifras del Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos (CBP, por sus siglas en inglés).

Por otro lado, datos de la “Operación Frontera Norte” revelaron que se logró la detención de 1,026 personas, lo que representa un aumento del 37.5% respecto a las 746 reportadas al 23 de febrero. Asimismo, el aseguramiento de armas creció en un 42.4%, pasando de 705 a 1,004 unidades.

En el combate al narcotráfico, entre las sustancias incautadas destaca el fentanilo, que pasó de 54.90 a 55.90 kg, reflejando un ligero incremento del 1.8 por ciento.

Mientras que el decomiso de cartuchos también experimentó un alza considerable, con un incremento del 40.7%, al pasar de 80,317 a 113,058. De igual manera, la cantidad de cargadores asegurados aumentó en 37%, de 2,914 a 3,990. (Arturo Rojas)